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Frankenau-Unterpullendorf im März 2011 
 
 

 
 
Sehr geehrte Gemeindebürgerinnen und Gemeindebürger! 
Poštovani sugradjani! 
 

Mit dieser kurzen Gemeinde-INFO wende ich mich nur an die Bewohner von 
Frankenau. 
 

Abrechnung Ortsdurchfahrt Frankenau - Güterweg Staatsgrenze 
 

Die Bauarbeiten an der Ortsdurchfahrt Frankenau wurden vor dem Winter fertig 
gestellt. Leider haben wir bis zum heutigen Tag noch keine Schlussrechnung von 
der bauausführenden Firma erhalten. 
Ing. Holzmann, der nicht nur mit der Planung, sondern auch mit der Überprü-
fung des Bauloses (Leistungs- und Rechnungsprüfung) beauftragt ist, ist derzeit 
Zeit damit beschäftigt, gemeinsam mit der Fa. STRABAG die Leistungen zu über-
prüfen. Erst wenn die Überprüfung abgeschlossen und die Schlussrechnung der 
Fa. STRABAG anerkannt ist, kann seitens der Gemeinde mit der Berechnung der 
Anrainerbeiträge begonnen werden. 
Als Bürgermeister bemühe ich mich, Zuschüsse für unser Straßenprojekt von 
diversen Abteilungen der Bgld Landesregierung zu bekommen.  

Güterwegeabteilung der Bgld LReg. EURO 31.034,56 
Jagdausschuss Frankenau EURO 10.000,-- 
Gemeindereferent Mag. Franz STEINDL: EURO 10.000,-- 

An dieser Stelle möchte ich mich beim Jagdausschuss Frankenau und bei Herrn 
LHStv. Mag. Franz STEINDL für die zusätzliche notwendige und bereits über-
wiesene Bedarfszuweisung im Namen der Frankenauer Bevölkerung ganz herzlich 
bedanken. 
Weiters habe ich Frau Landesrätin Verena DUNST schriftlich kontaktiert, ob es 
möglich ist, aus den Mitteln der Dorferneuerung einen finanziellen Zuschuss für 
dieses Projekt zu erhalten. Eine Stellungsnahme seitens der Frau Landesrätin 
sollte in absehbarer Zeit erfolgen. 
Sie sehen geschätzte Ortsbevölkerung, dass ich sehr bemüht bin, so viele Förde-
rungen und Zuschüsse wie möglich zu erhalten, damit der Anrainerbeitrag so 
niedrig wie möglich vorgeschrieben werden kann.  
 

Die Anrainerbeiträge werden den betreffenden Haushalten, sobald die Verord-
nung im Gemeinderat beschlossen ist, zugestellt.  

 

Bürgermeister/načelnik 
Anton BLAZOVICH 
0664/53 37 902 

 

P.S. Die Straßenkehrung der Gemeindestraßen wird in der kommenden  
 Woche (KW 12) durchgeführt! 


